



PRIME MINISTER · PREMIER MINISTRE

Le 10 octobre 2024

Chères amies,  
Chers amis,

C'est avec grand plaisir que je salue chaleureusement toutes les personnes qui prennent part à l'Expérience Leucan, à Montréal.



Une fois de plus cette année, cet évènement constitue une merveilleuse occasion de souligner l'importance du soutien et de l'aide que Leucan offre aux enfants atteints de cancer ainsi qu'à leurs familles. Votre travail favorise l'épanouissement de la collectivité et vous vaut la reconnaissance de toutes et de tous.

Je tiens à féliciter le personnel et les bénévoles de l'association pour leur dévouement et leurs efforts remarquables qui contribuent au développement d'une communauté forte et unie.

Au nom du gouvernement du Canada, je vous offre mes meilleurs vœux pour une collecte de fonds couronnée de succès et vous souhaite une soirée des plus mémorables.

Cordialement,

Le très hon. Justin P. J. Trudeau, C.P., député  
Premier ministre du Canada



PRIME MINISTER • PREMIER MINISTRE

October 10, 2024

Dear Friends:

I am pleased to extend my warmest greetings to everyone taking part in the Leucan Experience in Montréal.

This annual event offers a wonderful opportunity to celebrate the vital support and assistance that Leucan provides to children with cancer and to their families. Your work fosters community development and deserves to be recognized by all.



I would like to congratulate the association's staff and volunteers for their dedication and hard work, which help to build a strong, united community.

On behalf of the Government of Canada, I offer my best wishes for a successful fundraising campaign and for a memorable evening.

Sincerely,

The Rt. Hon. Justin P. J. Trudeau, P.C., M.P.  
Prime Minister of Canada